
Buscan  rehabilitar  parque
lineal  Río  Españita,  en
beneficio del sector
Rehabilitar el parque lineal Río Españita para la actividad
física y alumbrado, es ahora una necesidad de primera mano
para los habitantes de la colonia General I. Martínez y sus
alrededores, para combatir los problemas sociales que afligen
a la niñez y juventud de este sector de la capital potosina.

Omar Rodríguez en su calidad de promotor de este beneficio y
el  reconocido  instructor  Armando  Rodríguez  Palomares,
comentaron  a  San  Luis  Match,  la  necesidad  de  que  las
autoridades volteen a ver y apoyen con su rehabilitación este
espacio localizado en el trébol de la avenida Benito Juárez y
bulevar Salvador Nava, para encauzar a la juventud de este
sector reconocido como un “foco rojo”.

Quién explicó a detalle esta problemática fue el instructor
Armando Rodríguez.
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ES UN SECTOR DE “FOCO ROJO”

“Sí, nosotros fuimos los que promovimos que el río Españita se
hiciera cancha (parque lineal), ya hace muchos años. Logramos
eso con Horacio Sánchez Unzueta, en ese tiempo hicimos una
labor buena, porque aquí en la zona de nosotros hay mucho
problema.

“Estamos entre la colonia General I. Martínez, que es una zona
de  foco  rojo,  en  ese  tiempo  logramos  juntar  50  bandas
enemigas, y logramos que no se pelearan, a través de deporte y
cultura.

“Después ya pasa el tiempo y vienen otros gobernadores y ya no
se puede seguir trabajando, y volvemos a caer en los problemas
que teníamos”, añade.

“Ahorita en este tiempo hay muchos problemas aquí y nosotros



seguimos  trabajando  con  los  chavos  y  niños.  A  través  del
fútbol ahorita estamos dándonos la idea de que querer empezar
a  juntar  chavitos,  para  que  se  empiezan  a  conocer  y  ya
empiecen a no tener tantos problemas sociales.

“La  verdad,  últimamente  nos  ha  ido  mal,  los  niños  que
empezaron conmigo hace tiempo, ya muchos se nos adelantaron en
el camino. Sí, ya muchos están bajo tierra”.

PIDEN TENER EN CONDICIONES ESTE ESPACIO

“Entonces es la preocupación de nosotros, que esas áreas deben
estar en condiciones para que todo ciudadano pueda ir, ahí
haga ejercicio, pero lo tenemos en muy malas condiciones.

“En una ocasión conseguimos nosotros cuatro lámparas para el
campo que tenemos de futbol, y ya se alumbró y todo. Después
conseguimos otras, como ocho lámparas para un lado más abajo,
pero desafortunadamente entraban para arreglar supuestamente



la luz y nos dejaban sin luz. Ahorita últimamente se nos cayó
un  árbol  muy  grande,  pero  afortunadamente  no  pasó  alguna
desgracia.

“El  municipio  no  entra  aquí,  porque  esto  lo  hizo  Horacio
Sánchez Unzueta, y sigue siendo de Gobierno del Estado, que
tiene que administrar por medio de Seduvop, por parte del
ingeniero Leopoldo Stevens, con el hace un tiempecillo estuvo
el gobernador aquí, e hicieron un proyecto que fue aprobado
por ellos.

“Lo hizo Luis Fernando Alonso Molina del Instituto Potosino de
la Juventud, con Iveth Salazar de Ecología, después no sé qué
pasaría si hubo algún problema entre ellos, y se nos abandonó.
no se ha hecho nada, esa es la inquietud de nosotros.

OMAR RODRÍGUEZ APOYA LA PROPUESTA

“Ahorita Omar Rodríguez como impulsor del proyecto, nos ha
respaldado para que podamos seguir insistiendo y yo le digo,
bueno si nos puede conseguir un recurso para el río (Parque
Lineal Río Españita) sería bueno, porque aquí años y años han
pasado, y ha sido pura promesa incumplida, que llegan y dicen
que nos van a ayudar y nomás nada.

“Con el que trabajamos muy bien fue con el doctor Toranzo
(Martín), que era el del encargado del Deporte en ese tiempo,
para hacer los torneos y todo eso y nos apoyó en especie.

“Las canchas que se tienen son de futbol rápido, pero la gente
que  viene  al  río,  puede  trotar.  Todas  las  mañanas  andan
algunas personas trotando, ahorita en las noches se juntan
niños a jugar a un lado. Si tuviéramos buen alumbrado, pues
bajaría mucho más gente a ejercitarse en la noche.

“Las colonias que se benefician alrededor, son la General I.
Martínez, fraccionamiento Santuario, Primavera a un lado de la
Apostólica, Prados Satélite, San Leonel., Lomas de Satélite y
de Tierra Blanca, la Graciano Sánchez.



“Entonces, sí nos interesa mucho ver a que alguien por ahí nos
echara  la  mano  para  que  esto  lo  promoviera,  y  que  el
Gobernador, pues que se acordara, porque el señor Stevens que
ya había quedado muy formal de trabajar aquí, pues que se
acuerde, que le entre, no pedimos muchas cosas nosotros.

“Nosotros tenemos un puente peatonal que también el gobernador
lo aprobó por la gente. Ese puente peatonal estaba destinado
para las personas de la tercera edad, para que pasen, ya no
bajen. Ahí están los arquitos que son históricos”.

CON DEPORTE, BUSCAN ENCAUZAR A LA JUVENTUD

Preocupan los problemas sociales entre niños y jóvenes del
lugar.

“Esa es la preocupación de nosotros, porque además en veces
hacemos torneos con los chavos banda. Aquí no se les cobra un
peso por darles un trofeo que se ganen. Y el arbitraje que se



les cobra es simbólico, son 30 pesos. Es nada más para el que
nos arbitré se gane para un refresco. Claro, y también para
que el chavo que no trabaja, no lo mandemos a la delincuencia
porque tendría que buscar para pagar su arbitraje.

“Es como hemos trabajado nosotros. Yo tengo mi escuelita de
futbol, y trabajamos martes y jueves, me llegan de 7, 8, 9 12,
de 15 a 20 años. Pero aquí lo que queremos es no rechazarlos,
porque no queremos que sigan en el desmán, en que lo vean como
una opción de distracción y de integración.

“Los domingos les hago un jueguito por ahí las a las 5 de la
tarde. Hacemos un triangular entre ellos mismos, se les regala
un trofeo y todo lo que conseguimos para estimularlos un poco.

“Por  ejemplo,  en  vacaciones  yo  les  hago  un  Camping,  esta
ocasión que pasó tuvimos 90 niños, vamos a la Cañada del Lobo,
hasta la Virgen del Chorrito, al Tangamanga. No salimos en
camión,  salimos  caminando”,  mientras  pasa  la  contingencia
sanitaria, bien valdría ir planeando este apoyo.




